

Saisonstart mit 300 Plätzen weniger

PLANEGG Für viele Monate war es still im Planegger Kupferhaus. „Jetzt wollen wir die Leute wieder hereinlocken und begeistern für die große, weite Bühnenwelt“, sagt Claudia Heuermann (kl. Foto) vom Kulturforum Planegg. Im September beginnt nun die neue Spielzeit – mit mehr als 30 Veranstaltungen im Programm. Die Freude überwiege, trotz allem brächten die Hygienevorschriften einige Veränderungen mit sich. „Der Abstand ist auch für uns das Maß aller



Dinge“, sagt Heuermann. So stünden nur 121 der eigentlichen 460 Sitzplätze zur Verfügung. Außerdem wurden die Programme verkürzt, sodass die Veranstaltungen nicht länger als 70 Minuten dauern. „Das sind für uns kleine Wermutstropfen“, so Heuermann. Für Einzelveranstaltungen startet der Vorverkauf am Montag, 2. August. Besonders Kabarettfans müssen schnell sein – nur für das Programm „Ihr mich auch“ von Simone Solga (25. September)

können noch Karten ergattert werden. Für Veranstaltungen der Kupferhaus Konzert- sowie Theaterreihe können – insofern es noch freie Plätze gibt – jeweils vier Wochen im Voraus Karten erworben werden. Kinder treffen in der neuen Spielzeit auf den Kasperl, Tarzan und Pippi Langstrumpf. Ein besonderer Höhepunkt für die Erwachsenen: Giora Feidmann, „der Klarinettist schlechthin“, kommt für zwei Konzerte (7. Oktober) erstmals ins Kupferhaus. Weitere Informationen und das Programm gibt es unter: www.kulturforum-planegg.de. kko